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1989 -12- 07 A N FRA G E 

der Abgeordneten Mag. Haupt, Mag. Praxmarer 

an die Frau Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Sport 

betreffend Fortbildungsveranstaltungen für Lehrer 

Die Anfragesteller wollen vorwegnehmen, daß sie die Lehrer

weiterbildung als einen wesentlichen Aspekt zur Aufrechter

haltung der Qualität des Unterrichts erachten. Sie halten es 

jedoch nicht für zielführend, daß das Gros der Fortbildungs

veranstal tungen während der Unterrichtszeitstattfindet, 

weil es dadurch zu pädagogischen Lücken kommt, die pädago

gische Kontinui tät . gefährdet ist und die Vortragenden 

einerseits in der Schule verteten andererseits aber für ihre 

Lehrtätigkeit extra entlohnt werden müssen. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten in diesem Zusammen

hang an die Frau Bundesministerin fUr Unterricht, Kunst und 

Sport nachstehende 

A n fra g e 

1. Wieviele Fortbildungsveranstaltungen wurden in den letzten 

5 Jahren an den pädagogischen Instituten während der 

schulfreien Zeit abgehalten? 

2. Wie hoch ist der Prozentsatz der in der unterrichtsfreien 

Zei t abgehaltenen Fortbildungsveranstaltungen gegenüber 

denjenigen Veranstaltungen während der Unterrichts zeit? 

3. Werden Sie im Interesse der AufrechterhaI tung der 

pädagogischen Kontinui tät dafür Sorge tragen, daß 

Fortbildungsveranstal tungen so weit wie möglich in der 

unterrichts freien Zeit abgehalten werden? 
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